Grußwort von Prof. Dr. Nossrat Peseschkian

An BALANCE Verein zur Bewältigung von Depression und Ängsten e.V. z. Hd. Herrn Günter Schallenmüller Eugenstrasse 35

73614 Schorndorf

7. 11. 2007

Grußwort

Sehr geehrter Herr Schallenmüller,

zunächst möchte ich Ihnen zum Abschluss als diplomiertem Familien- und Konfliktberater / Mediator gratulieren.

Diese Ausbildung können Sie sicherlich auch sehr gut in Ihrer Arbeit in den gegründeten Selbsthilfegruppen Depressionen und Ängste einbringen.

Leider nehmen Depressionen und Ängste in der heutigen transkulturellen Gesellschaft und auch dem enormen Wandel dem die Welt unterworfen ist immer mehr zu.

Im Bereich der Selbsthilfe geschieht in diesem Bereich noch relativ wenig, wie Sie mir berichteten. Daher wünsche ich Ihnen, Ihren Selbsthilfegruppen und dem Verein BALANCE, der sich u.a. der weiteren Gründungen von Gruppen verschrieben hat, für die Zukunft alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Prof. Dr. med. Nossrat Peseschkían